



Alegran su día reformas y loas

JORGE RICARDO

Con su corbata nueva de águilas juaristas, el Presidente llegó encendido. La mañanera, a 31 días de que deje el cargo, fue una reunión con admiradores. You-tubers con apoyo oficial llamaron al encuentro “continental de comunicadores independientes”.

“¡Lo queremos, señor Presidente!”, le gritaron apenas se asomó a su conferencia, y Andrés Manuel López Obrador, tan alegre: “Es tan especial este día que miren la corbata que me puse, de puras aguilitas”, respondió.

“¡Es un honor estar con Obrador!”, corearon. Incluso simularon una pregunta y él terminó refiriendo la herencia que le deja a Claudia Sheinbaum.

“¡Tenemos Presidenta!”, gritaron entonces y recri-

Tras inaugurar el Parque Lago de Texcoco en la zona en donde estaría el aeropuerto que él canceló, el Presidente anticipó la aprobación de sus iniciativas

CRÓNICA: A 31 DÍAS DEL CIERRE



■ Cientos de personas, algunas de las cuales fueron trasladadas en camiones y recibieron una torta y un jugo, atestiguaron la inauguración del Parque Ecológico.



ñaron a los periodistas, relegados a las últimas filas, que no aplaudían.

“No queremos un periodismo sometido”, dijo López Obrador para guardar las apariencias y luego les invitó el desayuno: huevos a la mexicana y un bolillo.

•••

En los prados del antiguo Lago de Texcoco, la gente miraba al cielo como si el Presidente anduviera en las nubes. Llevaba una hora y media de retraso y bajo la carpa blanca algunos pensaban que llegaría en helicóptero.

Iba a inaugurar el Parque Ecológico construido en los mismos terrenos donde él canceló el nuevo aeropuerto, en el que ya se habían invertido más de 100 mil millones de pesos.

Ahí estaba la barda perimetral, construida con sobreprecio por el Ejército. La más firme prueba de la corrupción que denunció, pero que nunca fue castigada.

Los invitados llegaron en camiones, en sillas de ruedas, agarrando tortas y jugos, batiendo tambores y abrazando “pejeluches”, alcancías del busto del Presi-

Da AMLO avance sobre IMSS-Bienestar

ÉRIKA HERNÁNDEZ

El Presidente Andrés Manuel López Obrador se reunió con Gobernadores morenistas y la Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, para informarles cómo dejará su proyecto de IMSS-Bienestar.

El director del IMSS, Zoé Robledo, informó los avances en las entidades gobernadas por el partido oficial.

Apenas el martes, el funcionario informó que el pro-

grama tiene avances en 23 entidades, donde están equipando e incorporando 600 hospitales, en los que, hasta el momento, operan 26 mil 272 médicos.

Informó que el área más rezagada era anestesia, por lo que hoy tienen 4 mil 84 anestesiólogos, así como 3 mil 939 pediatras, 3 mil 595 cirujanos, 3 mil 360 ginecólogos, mil 691 urgenciólogos y mil 497 internistas.

Además, indicó, está por

concluir la segunda etapa del convenio con los servicios médicos de Cuba, para traer a 4 mil 23 especialistas.

En redes, los Gobernadores presumieron el encuentro.

“¡Estamos listos para construir el segundo piso de la Cuarta Transformación!”, arengó el Mandatario de BCS, Víctor Manuel Castro.

Otros presumieron que el plan ha “revolucionado” la salud en México. Sin mencionar las carencias que existen.

dente y sus libros forrados con plástico.

A lo lejos, los rastros de lo que sería la terminal. De ahí se llevaron el acero para el nuevo aeropuerto Felipe Ángeles. Una vez cancelado el aeropuerto de 5 mil hectáreas, AMLO declaró 14 mil en total como Área Natural Protegida y en las 300 hectáreas de las casas de los ingenieros se construyeron campos deportivos.

“Este es el símbolo de la victoria del Presidente”, dijo Raúl Meraz, un antiguo fundador del PRD y de Morena que presumía haber afiliado

a Higinio Martínez, dos veces Alcalde de Texcoco, padrino político de la Gobernadora mexiquense, Delfina Gómez.

Meraz y su grupo de Ixtapaluca protestaba ahora contra él con una manta que decía “Moremun”: Movimiento de Regeneración Municipal.

“Es que en Texcoco no ha llegado la Cuarta Transformación. La presidenta por seis años fue Sandra Luz Falcón pero ahorita se fue a ser suplente de Higinio y ahora gobierna la nueva de Higinio, él se ha hecho

rico, hizo negocios hasta con el aeropuerto”, explicó quitándose y poniéndose la gorra negra sobre el suelo de tezontle rojo.

“Pura piedra de esta y yo venía con los tacones”, se quejó una mujer trajeada color guinda.

Fumando, apoyada en las vallas, meditaba el porqué no le habrán dado el Premio Nobel al Presidente.

“Ya lo tenían en la lista, pero los del PRI mandaron cartas para que lo boicotearan, ojalá se lo dieran ahorita ya que salga”, aseguró.

Andaba tan encendido



López Obrador, que ni salvó al director del Parque, Iñaki Echeverría, de los gritos de que ya se callaran. Se había quitado el saco y la corbata. Humilde, como le gusta presentarse, tuvo que aguantar otra ronda de halagos.

“Gracias por esa sonrisa”, le dijo la Gobernadora.

“El mejor Presidente que ha tenido nuestro País”, agregó Sheinbaum, su sucesora.

En tanto y tanto, López Obrador se sacudía el confeti. “Benito Juárez, ya que quede claro, es el mejor Pre-

sidente de México en toda la historia”, sentenció.

Le quedan 31 días y reconoció sus propios méritos.

“Queda el ejemplo para las generaciones futuras, nuestros hijos, nuestros nietos, ya les hemos dejado este legado”, afirmó.

Pero no sólo de confeti vive el hombre, también de mayoría calificada que su partido logró en el Congreso. Así dejará amarradas las reformas constitucionales a su sucesora.

“¿Y qué creen qué pasó? ¡Se logró! ¡Y ahí vienen las reformas!”, celebró.